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ATA Nº 07/2021 Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas, 1 

na sala de reuniões do quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Avenida José 2 

Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, reuniram-se extraordinariamente, os membros do 3 

Conselho Municipal de Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta (ausente), Clair 4 

Terezinha Rugeri (ausente), João Dos Santos, Lucas Eduardo Ghellere (ausente), os membros do 5 

Conselho Fiscal de Previdência, Estela Holz, Lais Marques Daminelli, Maria Jaquelina Steinbach e 6 

Rosiane Limberger dos Santos Tonelli (ausente), a secretária de finanças Marta Ribeiro, os membros 7 

da diretoria executiva a gestora Maria Gorete Marca e Alexandro de Marque atualmente Diretor 8 

Previdenciário do IPREMED para mais uma reunião, tendo como pauta: 1- Prestação de contas por 9 

parte da diretoria do instituto; 2- Fechamento dos trabalhos do ano. Para iniciar João deu as boas 10 

vindas aos presentes, agradecendo a participação dos presentes. Em seguida passou a palavra para 11 

Gorete que entregou aos presentes um relatório para que todos pudessem acompanhar a prestação 12 

de contas. Gorete foi lendo e explicando cada item do relatório, deixando esclarecido aos presentes 13 

a situação financeira atual do Instituto. Sempre que surgiam dúvidas, Gorete as esclarecia. Na 14 

apresentação da contadora, foi elencado todos os Ingressos (finalidade de cada um) e Egressos 15 

(pontuando as despesas rotineiras e as atípicas).Também discorrido sobre os contratos firmados em 16 

2021 e seus aditivos, bem como prazos de cada um e seus objetivos. Foi analisado o resultado 17 

orçamentário e contábil, e debatido sobre formas de minimizar o déficit do grupo financeiro, o que 18 

vem pesando bastante junto ao Ente Municipal. Foi mencionado o assunto da iminente Política de 19 

Investimentos para o exercício de 2022 e feito um resumo sobre os resultados dos investimentos dos 20 

ativos até a presente data.  Concluída a apresentação da gestora, Marta nos informou que o poder 21 

executivo tem intenção de cumprir com o decidido na reunião de apresentação do Cálculo atuarial 22 

pois segundo ela, algumas ações já estão acontecendo. Na sequência, João e Alexandro 23 

agradeceram a participação e o envolvimento de todos os membros dos conselhos e se colocaram a 24 

disposição para sempre que necessário auxiliar. Em seguida, foi lida e aprovada pelos membros do 25 

Conselho Municipal de Previdência a ata da reunião anterior e ficou acordado entre eles de que o 26 

cronograma de reuniões para 2022 será mantido com a mesma estrutura de 2021, acontecendo 27 

sempre as 8h da manhã e na primeira sexta feira de cada mês alternado, ou seja, as reuniões 28 

acontecerão bimestralmente. Sem mais para o momento, eu Franciele Perego Garcia lavrei a 29 

presente ata, a qual segue devidamente assinada por mim e demais presentes.  30 


